

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE 22 FÉVRIER 2024

---

### Rencontre avec la ministre : l'AD-PA rappelle ses attentes

La Ministre Fadila KHATTABI a reçu les professionnels de l'aide aux personnes âgées ce 22 février.

L'AD-PA a rappelé la nécessité d'une loi grand âge autonomie et d'une loi de programmation pour sortir les établissements et services à domicile de la spirale des déficits, des conditions de travail désastreuses des salariés et de l'accompagnement insuffisant des personnes âgées.

L'AD-PA a proposé à la Ministre de travailler sur la cause fondamentale du retard français c'est-à-dire l'âgisme et a suggéré de reprendre le travail autour du rapport d'Audrey DUFEU.

Elle a par ailleurs réinsisté sur la nécessaire citoyenneté des personnes âgées vulnérables et l'impératif qu'on les accompagne dans leurs attentes individuelles et collectives. Elle a souhaité la mise en place de services à domicile et d'établissements de qualité en changeant le modèle des uns et des autres. À domicile elle s'est félicitée de la mise en place des temps de convivialité dont il faudra suivre l'application effective dans tous les départements.

En établissement elle a rappelé ses propositions de les transformer en résidences services seniors dans le cadre de la logique domiciliaire.

L'AD-PA a demandé des simplifications dans l'ensemble du secteur et une réflexion de fond sur les contrôles en cours dans les établissements qui ne vise en rien l'amélioration du système.

Elle a dit enfin son opposition à la proposition du Sénat que les départements donnent leur avis sur la nomination des directeurs des structures publiques alors que les départements ne financent qu'une partie infime du fonctionnement des établissements.



Téléchargez  
notre plateforme  
[plateforme.ad-pa.fr](https://plateforme.ad-pa.fr)

Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Éric FREGONA